

Campeones llega a los cines japoneses, un previo a las Olimpiadas de Tokio



Foto: Instituto Cervantes de Tokio.

TOKIO, 26.11.2019

Campeones, la aclamada película dirigida por Javier Fesser y ganadora del Goya, aterriza en Japón para quedarse en las salas. El preestreno del largometraje, realizado en el instituto Cervantes de Tokio, es el pistoletazo de salida a su proyección en los cines de todo el país. Un adelanto cinematográfico con motivo de las Olimpiadas de Tokio 2020.

El preestreno ha contado con la presencia de su director, Javier Fesser, la protagonista Athenea Mata y el productor Álvaro Longoria, quien ha presentado además su documental *Ni distintos ni diferentes: Campeones*, para mostrar en el país el *making off* de la aclamada cinta. Durante dos jornadas, el Instituto Cervantes de la capital nipona se ha llenado de medios japoneses y un público entregado. “La mayoría de películas de aventuras tratan de personajes a los que les ocurren cosas extraordinarias.

Esta noche verán personas extraordinarias a las que les pasan cosas normales”, ha declarado Fesser.

El productor de la cinta y director del documental, Longoria, ha afirmado que en España la película ha logrado llegar a la conciencia e impulsar, a través del deporte y el cine, un cambio de mirada ante las personas con discapacidad. La actriz Athenea Mata también ha despertado un gran interés en los medios nipones, resaltando la importancia de su papel en la película al exponer un tema poco tratado como es el de la maternidad tardía. Athenea ha sorprendido haciendo gala del uso de unas gafas, para mostrar su solidaridad con el último reclamo de las mujeres japoneses en el ámbito laboral.

El deporte español y el japonés también han sido los protagonistas del preestreno. El deportista de élite y patinador artístico Takahiko Kozuka, embajador japonés de la organización global Special Olympics ha resaltado la importancia del deporte para el desarrollo de las habilidades de niños y adultos con discapacidad intelectual, trabajo que impulsa Special Olympics. Además, han estado presentes arropando el evento el presidente del Comité Olímpico Español (COE), Alejandro Blanco y la Secretaria General, Victoria Cabezas.

El Instituto Cervantes de Tokio, que será sede de Casa España del Comité Olímpico Español durante las Juegos Olímpicos de 2020, se suma al lanzamiento de *Campeones* en los cines de todo el país, a partir del 27 de diciembre. El preestreno, organizado por el centro y la Embajada de España en Japón, se ha desarrollado a lo largo de los días 25 y 26 de noviembre con la presentación de la película y el documental.

Material

fotográfico: https://www.flickr.com/photos/instituto_cervantes_tokio/albums/72157711945141166/with/49126951467/

Instituto Cervantes de Tokio

El Instituto Cervantes es una institución creada en 1991 para promover, enseñar español y difundir la cultura de España y de los países hispanohablantes. El Instituto Cervantes está presente en cuatro continentes con más de 70 centros, entre los cuales destaca el Instituto Cervantes de Tokio, el más grande del mundo, que inició su actividad en 2007.

<http://tokio.cervantes.es/>
[Galería de imágenes en Flickr.](#)